



楽しかった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。この夏休みに、心も体も一回り大きく成長した様子が見られました。暑さに負けずに、勉強も遊びも全力で取り組み、有意義な日々を過ごせたことと思われます。しかし、休みが長かった分、心身ともに、まだ“夏休みモード”になっていると思います。早めに生活リズムを取り戻し、子どもたちが早く“卒業まで全力モード”にシフトできるようにお声掛けをお願いいたします。

2学期はたくさんの行事があります。行事を通して、お子さん一人一人に身に付けさせたい力を意識して指導していきたいと思ひます。そして、一つ一つを大切な思い出として残せるよう努めてまいります。

まだまだ残暑の厳しい9月ですが、引き続き保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

## おしらせ



### ○トマトの収穫のお手伝い ありがとうございます。

お陰様で、今年度も無事にトマトの販売を終えることができました。暑さのためか、最後の方は収穫量が減ってきてしまいましたが、出荷すると有難いことに毎度完売することができました。子どもたちも出荷から収穫まで、手分けして協力しながら作業ができていました。ご協力ありがとうございました。



### ○2学期のスタートダッシュ！

夏休み期間中、家庭での生活リズムはいかがだったでしょうか。新学期はじめの一週間がとても大切です。学校でも夏休み明けの子どもたちの心に寄り添い、子どもたちの様子に十分に気を配ってきたいと思ひます。早寝・早起き・朝ご飯など、ご家庭でのご協力もどうぞよろしくお願ひします。学校と家庭が一体となって、子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思ひます。また、あわせて持ち物の確認もお願いいたします。名札や体操着等の身だしなみ、筆箱やお道具箱の中身、絵具や習字道具等の学習用品の確認をお願いいたします。

### ○水泳指導について

今年度の5・6年生は、古河あかやまスイミングスクール様のご協力のもと、9月に水泳指導を行います。

9月5日(金)・12日(金)19日(金)、26日(金)の計4回を予定しています。毎回、健康カードへの記入をよろしくお願ひいたします。

記入されていない場合は入水できませんので、あらかじめご了承ください。



大好評だった佐川野トマト